

COMMUNIQUÉ
Du 6 mars 2015

INQUIETUDE DE L'AIDE A DOMICILE :
L'ANALYSE DE L'AD-PA

Ces jours-ci différentes actions sont organisées sur le territoire français afin de défendre le secteur de l'aide à domicile.

L'AD-PA rappelle à cette occasion la nécessité de :

- mieux aider les personnes âgées vivant à domicile en augmentant le temps passé auprès d'elles. Ainsi l'AD-PA a proposé aux pouvoirs publics la création de 100.000 emplois dans le cadre de son Plan Emploi Autonomie.
- faire la transparence sur les manipulations des pouvoirs publics qui prétendent vouloir aider les personnes âgées à domicile en allouant 18 ou 19€ quand une heure coûte 21€, ce qui conduit les opérateurs dans l'impasse budgétaire.
- mettre en place une tarification garantissant une aide suffisante et compatible avec une juste rémunération des salariés.

Pour tout contact
Pascal CHAMPVERT
Romain GIZOLME
Tel : 01 55 12 17 29



Retrouvez l'AD-PA sur Twitter : @AssociationADPA

FACEBOOK : <https://www.facebook.com/pages/AD-PA/167671096759669>

BLOG : <http://ad-pa.blogspot.fr/>

L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile, de coordinations et d'établissements pour personnes âgées.